Death Race : le tube de l'été

Nombre d'entre nous, cinéphiles exigeants, sont profondément déprimés parce qu'il n'y a pas de Fast & Furious au calendrier en 2008. Mais ne perdons pas espoir, le bout du tunnel n'est peut-être pas si loin : les producteurs à gros cigares d'Hollywood ne nous oublient pas, et viennent de présenter la bande annonce de ce qui s'annonce comme l'oeuvre existentielle de l'année, Death Race.

A la base du projet, on trouve un film culte de 1975, Death Race 2000 (La Course à la Mort de l'An 2000), une production timidement gore de Roger Corman où un jeune Sylvester Stallone (futur maître du genre automobile avec l'insurpassable Driven) en cravate rose (!) affrontait David "Kung Fu" Carradine dans une course à travers une incarnation futuriste des Etats-Unis (en l'an 2000!) devenus une dictature.

PS: Dans le même style des 3 films Mad Max (ah Tina Turner elle aussi)

Suite et source => Le Blog auto

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 15 juin 2008

Consultable en ligne: http://archives.cafeduweb.com/lire/8527-death-race-tube-ete.html